



3 Pièces

60 m²

Réf. VF2530

540 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au cœur du quartier résidentiel du Hameau, dans une jolie copropriété sécurisée avec piscine, très bel appartement 3PIECES bénéficiant d'une vue sur le mer et d'un bel ensoleillement. D'une superficie d'environ 60m2 (59.68m2 Loi Carrez), l'appartement se compose de : hall d'entrée, séjour avec cuisine ouverte, terrasse d'env. 12 m² orientée sud-ouest, 2 chambres avec placards, une salle de douches avec toilettes. L'appartement est vendu avec un place de parking en sous-sol. Un garage en sous-sol est disponible en sus (45 000€). Bien en copropriété: Oui Nombre de lot: 73 dont 25 à usage ...

Located in the heart of the residential Hameau district, in a lovely secure condominium with a swimming pool, this very nice 3-ROOM apartment enjoys a sea view and plenty of sunshine. With a surface area of approximately 60 m² (59.68 m² Carrez law), the apartment consists of: entrance hall, living room with open kitchen, terrace of approx. 12 m² facing southwest, 2 bedrooms with built-in wardrobes, and a shower room with toilet. The apartment is sold with an underground parking space. An underground garage is available at an additional cost (€45,000). Property in co-ownership: Yes Number of lots: ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

